



El expresidente peruano Alberto Fujimori lee la decisión sobre su indulto en un hospital con su hijo Kenji, quien publicó la foto en Twitter.

El indulto humanitario a Alberto Fujimori divide Perú

Kuczynski libera al autócrata tres días después de salvarse de la destitución

JACQUELINE FOWKS / CARLOS E. CUÉ

Lima / Buenos Aires

Apenas tres días después de que el presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, se salvara de la destitución en el Congreso por sus vínculos con el caso Odebrecht, la concesión del indulto humanitario al autócrata Alberto Fujimori desató una enorme crisis política en el país con manifestaciones y acusaciones de traición a la patria contra el mandatario. El jefe de

Estado maniobró el pasado jueves en el Parlamento a dos bandas para obtener los votos que finalmente evitaron su caída. Mientras que prometía que nunca liberaría al expresidente a la bancada del izquierdista Frente Amplio, fuerza decisiva en la victoria de Kuczynski en las presidenciales

OPINIÓN

Estrategias y estratagemas Gustavo Gorriti

en las que derrotó a Keiko Fujimori, hija del autócrata, el mandatario negociaba con la facción fujimorista liderada por Kenji, el otro hijo del patriarca, quien llevaba meses presionando para que lo liberaran. Fue el grupo de los destructores del expresidente el que aupó a Kuczynski para que llega-

ra a la jefatura del Estado y por esto esa corriente ha recibido la noticia con especial rechazo. El mandatario no podrá apoyarse más en el antifujimorismo y tendrá que buscar a sus antiguos enemigos como aliados. La pequeña bancada de Kuczynski también se ha dividido. Los congresistas oficialistas Alberto de Belaúnde y Vicente Zevallos anunciaron que hoy formalizarán el retiro de su grupo parlamentario. PÁGINAS 3 Y 4

La mexicana paga una condena de 16 años tras la muerte de su hija nacida en un baño

La vida robada de Dafne McPherson

ALMUDENA BARRAGÁN, Querétaro

La mexicana Dafne McPherson empezó a sentirse mal en su trabajo el 17 de febrero de 2015. Poco después en el baño sintió un desgarramiento por dentro, descubrió que estaba embarazada y que acababa de dar a luz. Cuando llegó al hospital tras una prolongada espera, y ya escoltada por la

policía, su hija había muerto. Fue condenada a 16 años de prisión acusada de homicidio doloso. El juez acaba de dejar en suspenso un recurso de amparo que buscaba su libertad, pese a haber admitido los fallos en el juicio anterior, hasta que se demuestre que era posible que Dafne no supiera que estaba embarazada. PÁGINA 8



RECETAS / ARTÍCULOS / CONSULTORIO / VIDEOS

elcomidista.elpais.com

Guatemala sigue a EE UU y trasladará su embajada a Jerusalén

Netanyahu pronostica que 10 países tomarán la misma decisión

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén

El presidente de Guatemala, Jimmy Morales, ha secundado la decisión de su homólogo estadounidense, Donald Trump, y ha anunciado que volverá a abrir en Jerusalén su embajada casi cuatro décadas después de haberla trasladado a Tel Aviv. El primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, celebró el anuncio y pronosticó que una decena de países seguirán los pasos de los dos Estados americanos. La prensa israelí apunta a que el siguiente en reconocer la Ciudad Santa como capital del país será Honduras, uno de los siete miembros que votó a favor de este movimiento en la Asamblea de la ONU. PÁGINA 5

El Papa pide una solución de "dos Estados" para Israel y Palestina

LORENA PACHO, Roma

El Papa reflexionó ayer en el mensaje de Navidad que lanza antes de impartir la bendición Urbi et Orbi sobre el conflicto que se vive entre Israel y Palestina. Francisco pidió de nuevo "paz para la ciudad [Jerusalén] y para toda la Tierra Santa" y afirmó que reza para alcanzar una solución con "dos Estados dentro de unas fronteras acordadas entre ellos y reconocidas a nivel internacional". PÁGINA 5

ADEMÁS

Los trasplantes en Venezuela se hunden

La escasez de inmunodepresores por la crisis que padece el país es responsable del rechazo de decenas de riñones donados. P7



El Real Madrid se juega la temporada contra el PSG P34

La agonía de ser profesor del Cervantes en Brasil P32